
 

 

 

 

 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。本年も良い年であ

りますようにお祈り申し上げます。 

 

 

 

 生徒一人ひとりが、新たな決意をもって始業式に臨みました。始業式の後、 

各学年の代表が「年頭所感」を発表しました。各自の目標に向かって頑張ってほしいものです。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

神原中だより 

第１０号 

令和７年１月２１日 

宇部市立神原中学校 
校是 「自主」 「品性」 「健康」 

 

始業式 新生徒会役員任命式 １月８日（水） 

― 年頭所感 ― 

私は今年、勉強とスポーツ両方で、これまで以上に頑張りたいです。 

勉強面では国語の漢字を覚えること、理系科目の計算ミスをなくすことに一番に気をつけていきたいです。昨年、国語の

テストでは漢字のミスで点数が下がっているので注意したいです。また、数学と理科では式はわかっているのに計算ミスが

多かったので改めたいと思います。私はこのようなミスをなくすために自主学習の強化や振り返りの徹底などをしていきた

いと思います。 

スポーツ面では中学校に入ってから挑戦しているバスケットボールについてです。今、力を入れたいのはディフェンスに

ついてです。試合には絶対にディフェンス力が必要なので、トレーニングを重ねて体幹を鍛えたり、反応速度を鍛えたりし

てディフェンスがうまくできるように努力していきます。 

そして勉強もスポーツも去年の自分を超えられるように頑張ります。          １年生 斉藤 理一さん 

  

私が今年頑張りたいことは、２つあります。１つ目は、計画性を持つことです。なぜならテスト期間中に勉強の計画を立

てておらず勉強がおろそかになり、後悔した経験があるからです。また、今年は３年生になり、今までより多くのテスト、

そして受験があり、計画的に進めていくことが大切だからです。自分の目標に近づくためにしっかりと計画を立てていこう

と思います。 

 ２つ目は継続する力をつけることです。計画を立てることは大切ですが、実行し目標に一歩でも近づくことができないと

あまり意味がありません。そのために必要なのは、継続する力だと思います。私は、できないと思ったらすぐにあきらめて

しまう性格ですが、周りの人が努力を継続し、目標に達した姿を見ると継続することは大事なことだと改めて知ることがで

きました。だから計画性を大切にし、それを確実に実行しようと思います。私はこの２つのことを頑張り、悔いの残らない

１年にしたいです。                                ２年生 木村 百合花さん 

 

私はこの１年「小さな積み重ね」を大切にしていきたいです。受験生となり勉強量が増えたこの頃ですが、やはり自分に

甘えてしまっていると感じます。１日を振り返った時は、もう少し勉強ができたな、怠けずにもう少し頑張れば良かったな

と思い後悔することがあります。塵も積もれば山となるというように、努力と同じで怠けも「少しだけ」が積み重なると大

きな時間の損失になると実感しました。 

よってこの１年間は小さな努力の積み重ね、大きな山となるように頑張っていきます。例えば、時間を最大限に活用でき

るように隙間時間に単語を覚えたり、食事や支度にかかる時間を減らし勉強に時間を費やせるように手際よく行動したりす

ることに心がけます。また、自分がすでに理解していると思っている単元もよく復習をし、学力の定着に向けて尽力してい

きたいと考えています。 

限りある貴重な時間を大切にし、有意義な１年にできるように頑張ります。       ３年生 工藤 早葵さん  

 



 

 

 

 

 

１年生 斉藤 理一さん         ２年生 木村 百合花さん           ３年生 工藤 早葵さん 

 

始業式の後、新生徒会役員任命式を行いました。昨年１２月の生徒会役員選挙の結果、生徒会

執行部、専門委員長が次のように決まりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

日 曜 行  事  等 日 曜 行  事  等 

２ 日 新人演奏会 宇部駅伝大会 ２４ 月 振替休日 

３ 月 教育相談～１０日 ２５ 火 １・２年学年末テスト２日目 

４ 火 性教育講演会 メディアコントロール～６日 ２７ 木 中央委員会 

６ 木 校則見直し委員会 ３年オンライン英会話 ２８ 金 専門委員会 

７ 金 １・２年テスト範囲発表 生徒集会  

１１ 火 建国記念の日 

１３ 木 進学説明会 

１４ 金 １・２年テスト週間 

２１ 金 １・２年学年末テスト１日目 

２３ 日 天皇誕生日 

 

２月の行事予定 受験シーズン到来、健康管理に気をつけましょう！ 

【生徒会執行部】       【専門委員長】 

生徒会長  正司葡乃香さん  学習委員長 河口紗里亜さん  

２年副会長 西岡 奏芽さん  環境整美委員長 田中 翔太さん  

１年副会長 金子 実里さん  給食委員長 細川 遼明さん 

２年書記   教仙 笑真さん   広報委員長 松永 穂佳さん 

１年書記   山田 蒼人さん  生活委員長 木村百合花さん 

               文化委員長 中田潤之介さん 

                             保健体育委員長 福田 大晴さん                              

生徒会長に任命されました正司葡乃香（ほのか）です。去年生徒会

で経験をしたことを活かしながら、この神原中学校をみんなと

一緒にもっと活気あふれる学校にしていきたいと思います。生

徒会長になったという自覚を持って、一生懸命頑張ります。よろ

しくお願いします。 

本校のホームページでは様々な情報を発信して

います。登録をお願いします。 

https://www3.ube-ygc.ed.jp/khj/ 
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